

# La mobilité à la Vallée de Joux : Votre avis compte !



Pour répondre aux objectifs du plan de mobilité régional, les trois municipalités combières ont décidé, ensemble, d'organiser des ateliers avec la population. Ces ateliers sont l'occasion d'échanger sur l'aménagement des centres villageois de la Vallée de Joux et leur interconnexion ainsi que de contribuer à définir les grands principes de modération du trafic.



# Comment participer ?

## Diagnostic participatif

La population est la meilleure experte du territoire qu'elle soit à pied ou à vélo. Selon conseil de la plateforme Bike-walkable :

*«...aidez-nous à identifier les défauts, endroits dangereux, endroits préférés et à imaginer ensemble l'avenir des centres villageois de la Vallée de Joux et leur interconnexion. Merci pour votre contribution !»*



**4**

**octobre**

**Le Sentier**

**5**

**octobre**

**Le Pont**

(+ )



**Les deux ateliers traiteront bien entendu de l'ensemble du territoire de la Vallée de Joux.**

## Vous ne pouvez pas venir ?

Vous avez toujours la possibilité de contribuer en ligne : nous vous invitons à partager vos observations sur les plateformes Walkable et Bikeable (plus d'informations ci-dessous).



**Informations, inscriptions et questions ici**

[www.communeduchenit.ch/mobilite](http://www.communeduchenit.ch/mobilite)

